
  

第 1 回実行委員会が開かれ、前ＰＴＡ会長の加藤さんが実行委員長に選ばれました。 

  

増田教諭から「人文字撮影」、荒金教諭から学習発表会での「ミニ記念式典」についての紹介がありました。 

  

内田主事から、「キャラクター」「ポスター」の応募状況の説明があり、その後、選考の投票をしました。 



  

児童会委員長会で今後の話し合いをしました。委員長会も「キャラクター」「ポスター」の投票をしました。 

 


